
 
 
 

 

ATA DE REUNIÃO 

Local: Sala de reunião virtual (Plataforma TEAMS) 

Data: 05 de outubro de 2021. Hora: 9h ás 11h30 

 

PARTICIPANTES INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA CARGO 

Glauce Ma. Tavares 
Monteiro ASSCOL/SEMA 05/10/2021 08:42 05/10/2021 11:27       ORGANIZADOR 

Israel Dourado  CRBio-06 05/10/2021 08:42 05/10/2021 11:27 MEMBRO 

André Luís Chuvas IPAAM 05/10/2021 08:49 05/10/2021 11:27 MEMBRO 

Janeth Fernandes CREA 05/10/2021 08:55 05/10/2021 11:27 MEMBRO 

Renée Fagundes Veiga  FIEAM 05/10/2021 08:58 05/10/2021 11:27 MEMBRO 

Daniel Pinheiro Viegas PGE/SEMA 05/10/2021 08:59 05/10/2021 11:27 CONVIDADO 

Francimar Mamed UFAM 05/10/2021 08:59 05/10/2021 11:27 MEMBRO 

Walter Cohen SEMMAS 05/10/2021 09:00 05/10/2021 10:08 MEMBRO 

Ronaldo Pereira Santos INCRA 05/10/2021 09:03 05/10/2021 11:27 COORDENADOR 

Eduardo Costa Taveira SEMA 05/10/2021 09:04 05/10/2021 11:27 PRESIDENTE 

Fabricia Moreira Arruda 
SEMA 05/10/2021 09:09 05/10/2021 11:27 CONVIDADO 

Vanylton Bezerras dos 
Santos OAB 05/10/2021 09:17 05/10/2021 11:27 MEMBRO 

 



 
 
 

 

Temas Discutidos 

Análise e deliberação do relatório do conselheiro Israel Dourado, representante do CRBio-06, que trata sobre a 

minuta de decreto que “Dispõe sobre a Política Estadual de Serviços Ambientais, o Programa Bolsa Floresta e 

dá outras providências”. O Presidente do CEMAAM, Eduardo Costa Taveira, na ocasião passou a palavra ao 

coordenador da CTASSJUR, Ronaldo Pereira Santos, para prosseguir com pauta. O Coordenador da CTASSJUR, 

Ronaldo Pereira, perguntou se a minuta já havia sido analisada pelo relator da matéria, que sinalizou 

positivamente. Feito isso, o Coordenador da CTASSJUR, passou a palavra ao relator Israel dourado, para dar 

início a leitura do seu relatório. O relator Israel Dourado, deu início a leitura de seu relatório. Na ocasião o 

Coordenador da CTASSJUR, Ronaldo Pereira, sugeriu que o relatório fosse lido ao final das discussões do decreto, 

baseado na análise do relator. Sendo assim, perguntou se todos estavam de acordo com o rito da deliberação 

sugerida. O Conselheiro Francimar, se diz de acordo com a proposta. Após a concordância dos demais membros 

o coordenador explicou sobre o trabalho do relator. O Conselheiro Vanylton, falou que a minuta foi recebida 

com antecedência. Após as contribuições foi feito a leitura da minuta de decreto artigo por artigo, com ajustes 

de texto no art. 20 da minuta de decreto. O Conselheiro Vanylton, falou que parte desse instrumento é copycolor 

do decreto que está em vigor. A Secretária Fabricia Arruda, falou que irá elaborar um quadro comparativo para 

a próxima reunião. Sendo assim, a análise da minuta será concluída na próxima reunião da CTASSJUR. 

 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião 
(tarefas) 

Responsável Prazo final 

Elaborar um quadro comparativo decreto em 
vigor x minuta de decreto 

Fabricia 13/10/2021 

   

   

   

 

Próxima Reunião 



 
 
 

 

Data: 13/10/21 Início: 09:00 Fim: 11:00 Local: sala virtual  

 

 

 [Nome e Assinatura do Coordenador ICC] 

 

 

[Nome e Assinatura do Coordenador Empresa-Âncora] 

 

 

[Nome e Assinatura do Coordenador Proponente] 

 

 

 


